

# *Ataca grupo Hizbulah a terroristas que operan en frontera libanesa con Siria*

---



La Habana, 21 jul (RHC) Miembros de movimiento chiíta Hizbulah bombardearon posiciones del grupo terrorista Frente Fateh Al-Sham, otrora Al-Nusra, en las proximidades de la localidad libanesa de Arsal y la frontera con Siria.

Fuentes de ese grupo de la resistencia confirmaron los ataques en la zona colindante con el noreste del valle de la Bekaa, al tiempo que la aviación de combate siria realizó 15 incursiones contra los campamentos de la agrupación extremista en las montañas de Arsal.

El canal Al-Manar TV y otros de redes sociales anunciaron también el comienzo de una operación militar para limpiar de terroristas armados la periferia de Arsal y del Qalamún.

Un portavoz de Hizbolah confirmó a medios periodísticos que las acciones bélicas se ejecutan a ambos lados de la frontera libanesa-siria y seguirán hasta aniquilar al Frente Fateh Al-Sham y al también grupo terrorista Estado Islámico. (Fuente/PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/136156-ataca-grupo-hizbulah-a-terroristas-que-operan-en-frontera-libanesa-con-siria>



**Radio Habana Cuba**